

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Está Grupo Kaltex al borde del default

Bloomberg

Cd. de México (04 abril 2022).- Atrapado entre una sequía en Texas y una guerra en Ucrania, Grupo Kaltex, uno de los productores de mezclilla y textiles más grandes de México está contrarreloj para evitar un incumplimiento.

Los bonos del Grupo Kaltex de México, que suministra mezclilla y otras telas a firmas de ropa como Levi Strauss & Co. y Vera Wang, han caído casi 40 centavos desde mediados de febrero, ya que la compañía no pudo refinanciar por segunda vez sus 218 millones de dólares en notas, con vencimiento el 11 de abril.

Una semana antes del vencimiento, las notas están valoradas en 60.5 centavos por dólar, lo que sugiere que algunos inversionistas comienzan a ver el incumplimiento como una perspectiva cada vez más probable.

Kaltex, también proveedor de VF Corporation, propietaria de la marca The North Face, está luchando por mantener sus finanzas bajo control a medida que los precios del algodón alcanzan máximos de una década

La empresa intentó refinanciar su próximo pago de deuda con una venta de activos en noviembre pasado que no encontró suficiente demanda. A mediados de febrero, lanzó una oferta de recompra de las notas en dólares, pero nuevamente no logró atraer suficiente apoyo de los acreedores.

"Kaltex es vulnerable a las fluctuaciones de precios en el sector de las materias primas", dijo Joe Bormann, analista de Fitch Ratings.

El productor textil mexicano, que tenía alrededor de 28 millones de dólares en efectivo al 30 de septiembre del año pasado, dijo que está buscando "todas las alternativas disponibles" para abordar el próximo pago de la deuda. Ya vendió activos, incluidas sus tiendas Milano por 80 millones en la primera mitad de 2021 y su subsidiaria Revman International por otros 66 millones, que utilizó para pagar bonos el año pasado.

Una portavoz de la compañía no respondió a los correos electrónicos y llamadas en busca de comentarios.

Fitch recortó la calificación de Kaltex a CC desde CCC poco después del intento fallido de recompra de bonos y ahora espera que la compañía se embarque en un intercambio de deuda, con valores de recuperación para los tenedores de bonos entre 31 y 50 centavos por dólar.

Un mes después, S&P Global Ratings hizo lo mismo y rebajó la calificación de la empresa en un escalón a CCC- debido al aumento del riesgo de incumplimiento en el corto plazo.

Kaltex está dirigida por el director ejecutivo Rafael Moisés Kalach Mizrahi, cuya familia fundó la empresa en 1925 y también controla y opera las tiendas Circle K Convenience en México. En el pasado, la familia ha otorgado apoyo financiero a sus empresas a través de inyecciones de efectivo, según personas familiarizadas con el tema.